



**LEBONG**

**SABTU, 03 DESEMBER 2022**

**SUMBER BERITA**

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU	.....

**KATEGORI BERITA UNTUK BPK**

POSITIF   
  NETRAL   
  BAHAN PEMERIKSAAN   
  PERHATIAN KHUSUS

**Terbengkalai, Rumdin Ditempati Warga**

**LEBONG, BE** - Tak kunjung diperbaiki, rumah dinas (Rumdin) yang diperuntukan bagi pejabat eselon II di lingkup Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lebong ditempati oleh warga dengan mengeluarkan dana pribadi untuk memperbaikinya.

Kepala Badan Keuangan Daerah (BKD) Lebong Erik Rosadi SSTP Msi melalui Kepala Bidang (Kabid) Aset Rizka Putra Utama SE MSI membenarkan bahwa rumdin bagi pejabat eselon II yang berada di Desa Suka Bumi Kecamatan Lebong Sakti ditempati oleh masyarakat.

"Ada 4 unit rumdin yang saat ini ditempati warga," sampainya, Jumat (02/12).

Ditambahkan Rizka, adanya warga yang menempati Rumdin tersebut sebelumnya memang telah meminta izin kepada pihaknya. Dimana pihaknya memperbolehkan rumdin tersebut ditempati asalkan diperbaiki sendiri dan dijaga.

"Tidak masalah ada yang menempati, tetapi harus izin terlebih dahulu," ucapnya.

Bahkan dirinya bersyukur jika ada warga yang ingin menempati rumdin yang memang telah lama ditinggalkan. Mereka mengeluarkan uang pribadi tanpa dibantu Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Lebong memperbaiki rumdin yang akan ditempati.

"Karena sebelum ditempati, rumdin yang sudah lama tidak ditempati bisa dikatakan seperti sarang hantu," jelasnya.

Akan tetapi, tambah Rizka jika nantinya rumdin tersebut akan direhab maka warga tersebut diharuskan untuk meninggalkan rumdin tersebut dan memang sudah disampaikan. Akan tetapi, saat ini belum diketahui apakah akan dilakukan rehab atau belum.

"Belum tahu apakah akan diperbaiki atau belum," tuturnya

Selain itu, dirinya menambahkan, bahwa karena rumdin tersebut tidak ditempati pejabat eselon II sebelumnya direncanakan akan direhab dan

nantinya diperuntukan untuk dokter interenensip serta tenaga kesehatan.

"Akan tetapi wacana tersebut belum dilaksanakan," ujarnya.

Diketahui rumdin pejabat eselon II milik Pemkab Lebong yang berada di Desa Suka Bumi Kecamatan Lebong Sakti ada sebanyak 10 unit. Namun karena sudah lama tidak ditempati, mengakibatkan rumdin terbengkalai dan rusak.

Untuk itulah pada tahun 2020 yang lalu telah direncanakan untuk melakukan rehab dan akan disiapkan anggaran sebesar Rp 1 miliar. Akan tetapi hal tersebut belum dilaksanakan karena sedang merebak wabah covid-19. (614)